

Wie sagt man richtig „Danke“ für die ehrenamtliche Arbeit? Diese Frage beschäftigt uns schon eine Weile. In Lankow haben wir ehrenamtliche Kursleiter, die jede Woche anderen Menschen Freude bringen und ihnen helfen, aktiv und fit zu bleiben. Sie geben ihre Zeit, ohne etwas dafür zu erwarten. Wir denken, ein passendes Dankeschön ist die Anerkennung, nicht nur von uns, sondern auch offiziell. Heute war es endlich so weit: Frau Dankert erhielt im Demmlersaal des Rathauses durch unseren Oberbürgermeister Herrn Badenschier und unseren Stadtpräsidenten Herrn Ehlers nicht nur die Anerkennung und Würdigung für ihr Engagement, sondern bekam auch die Ehrenamtskarte überreicht. Im Anschluss wurde noch ein wenig gefeiert und einige nette Gespräche geführt. Frau Brüning die ebenfalls heute diese Ehrung erhalten sollte, musste leider krankheitsbedingt absagen. Auf dem Heimweg über den Weihnachtsmarkt trafen wir noch zwei unserer ehrenamtlichen Sanitäter. Wir haben uns gefreut sie zu sehen und auch ihnen gilt unser Dank.